

Kreuzweg für Vorschulkinder

Altenrüthen, 28.03.2023, Foto: Valaa



Am 28.03.2023 haben die Vorschulkinder der Kindertageseinrichtung „Zwergenland“ sich gemeinsam mit der Gemeindefereferentin Frau Langer auf den Weg gemacht, um in acht Stationen den Kreuzweg von Jesu kindgerecht zu erfahren.

Dazu wurde auch die „St. Gervasius und St. Protasius“ Kirche besucht.

Im Austausch mit der Gemeindefereferentin zeigten die Kinder großes Interesse und stellten zahlreiche Fragen. Da diese nicht alle beantwortet werden konnten, ist ein weiteres Treffen mit Frau Langer geplant.

